

## VW-Konzern bleibt Marktführer im Großkundengeschäft

**Der Volkswagen-Konzern hat seine Marktführerschaft im deutschen Pkw-Großkundengeschäft im ersten Quartal 2012 bekräftigt. Im relevanten Flottenmarkt (Fuhrparks ab zehn Fahrzeugen) wurden laut Dataforce 45 865 (Vorjahr 44 515) Fahrzeuge der vier Marken VW, Audi, Skoda und Seat zugelassen.**

Im Pkw-Markenranking belegten Volkswagen mit 27 594 (27 097) Pkw-Neuzulassungen und Audi mit 12 440 (11 787) Einheiten die Plätze eins und zwei. Bester Importeur mit 4510 (4499) Fahrzeugen war Skoda. Seat erzielte mit 1321 (1132) Neuzulassungen im deutschen Flottenmarkt eine Steigerung von rund 17 Prozent. Im Modellranking führt der VW Passat vor dem Golf.

Im separat erfassten Flottenmarkt der leichten Nutzfahrzeuge bis 6,0 Tonnen festigte VW im ersten Quartal 2011 mit 6558 Neuzulassungen (Vorjahr 6359) ebenfalls die Marktführerschaft. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Logo.